

Regierungsratsbeschluss

vom 13. August 2007

Nr. 2007/1293

Patrick Tschan, 4123 Allschwil: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Romanprojekt „Wortlos“

1. Erwägungen

Patrick Tschan, Allschwil, (Bürger von Solothurn) ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Romanprojekt „Wortlos“. Das Thema des Romans ist die Aphasie (Sprachverlust). Der Zerfall des Sprachvermögens, aufgezeigt an einem Einzelschicksal, ist eine gute Möglichkeit, erzählerisch den allgemeinen Sprachverlust unserer Gesellschaft auf einer Metaebene zu thematisieren. Gleichzeitig aber auch auf neue „unkorrekte“ Sprachformen wie sms, e-mail, Jugendsprache, die mit einem Verlust einhergehen, hinzuweisen.

Die Aufwendungen für dieses Projekt belaufen sich auf Fr. 36'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Patrick Tschan, Allschwil, ist an das Romanprojekt „Wortlos“ ein Produktionsbeitrag von total Fr. 7'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ wie folgt anzuweisen:
- 2.2.1 Die 1. Tranche in der Höhe von Fr. 5'000.-- ist nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zu überweisen.
- 2.2.2 Die 2. Tranche im Betrag von Fr. 2'000.-- ist, nach Erhalt von 2 Exemplaren des Manuskriptes (Lieferung an Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus), auszuzahlen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/Tschan.doc

Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport (7)

Patrick Tschan, Lettenweg 8, 4123 Allschwil